

sabeth de la Trinité, née Elise Bélanger, de Saint-Boniface, a revêtu le saint habit. — Monseigneur a donné le sermon de circonstance.

LE TROISIEME CENTENAIRE DE L'ETABLISSEMENT
DE LA FOI AU CANADA

CIRCULAIRE AU CLERGÉ.

Archevêché de Saint-Boniface, 6 octobre 1916.

BIEN CHERS COLLABORATEURS,

C'est le 25 mai 1615 que les Révérends Pères Récollets arrivaient de France sur les rives du Saint-Laurent pour y apporter les bienfaits ineffables de la foi en même temps que la civilisation chrétienne à notre cher Canada.

Il convenait que le troisième centenaire de ce jour heureux ne passât pas inaperçu en ce pays.

Québec, qui a le culte du souvenir ainsi que celui des grandes et nobles choses, a voulu commémorer d'une manière splendide cet anniversaire mémorable. La fête devait avoir lieu en mai 1915, mais la malheureuse guerre qui afflige le monde a retardé les travaux du comité chargé de voir à l'exécution du beau monument commémoratif de ce grand anniversaire.

Les fêtes sont fixées aux 16 et 17 octobre de cette année. Cette fête ne doit pas nous laisser insensibles, car c'est de Québec que sont partis les premiers missionnaires qui sont venus évangéliser l'Ouest Canadien. De plus, cette fête étant pour commémorer l'établissement de la foi dans ce pays est la fête de tous ceux qui ont l'immense avantage d'avoir au cœur la foi catholique.

Vous voudrez bien rappeler ce grand événement aux fidèles confiés à vos soins, et pour rendre grâce à Dieu de ses bienfaits, vous chanterez le *Te Deum* immédiatement après la grand'messe dimanche le quinze du courant.

Veillez me croire, chers collaborateurs,

Votre tout dévoué en N. S.,

† ARTHUR,

Arch. de Saint-Boniface.

Note des CLOCHES: S. G. Mgr l'Archevêque et Mgr F.-A. Dugas, P. A., V. G., sont partis jeudi le 12 octobre, pour aller assister à ces fêtes. Ils ne seront absents qu'une dizaine de jours.